
 

 

 三上  等様（第 3グループガバナー補佐） 

 柳川 一嘉様（第 3グループガバナー補佐幹事）       

三上  等第 3グループガバナー補佐 

 藤井会長、黒臼幹事 1年

間ありがとうございまし

た。大宮南 RCの皆さん 1年

間本当にありがとうござい

ました。今年度はコロナが

落ち着いしたり又流行した

り非常に大変な 1年間だっ

たのですけれども、会長幹

事会もお蔭様で今月 12回目を迎える事ができまし

た。それから第 3グループ第 4グループ合同の IMと

チャリティゴルフコンペを企画したのですが、IMに

つきましては案内状を発送するところまで行ったの

ですが、コロナが心配だということで中止になりま

した。渋沢栄一についての講演が行われる予定だっ

たのですが、こちらの埼玉新聞社が出している冊子

とリーフレットと皆さんにお作り頂いた 5分位にま

とめたクラブの紹介（大宮 RC内藤幹事作成）を持っ

てきましたので、機会がありましたら皆さんでご覧

ください。ゴルフも中止になりましたので第 3グル

ープの幹事から何か最後にやったらどうかと提案が

ありましたので、先般ウクライナ支援チャリティゴ

ルフコンペを開催させていただきました、大変あり

がとうございました。ウクライナの方が 8人日本に

来ているということですのでさいたま市長経由で直

にお渡しする段取りが決まりました。 

 第 3グループは 6クラブまとまっておりまして

色々な面で 12グループの中でもトップを走っていま

す。素晴らしいのはウクライナ人道支援ということ

で第 3グループが断トツの 1,112,500円、第 2位が

75万円なので、その中でも大宮南 RCさんが 654,030

円ということで、本当にすごいなとガバナーも見て

いらっしゃいました。今年度ロータリー賞があるの

ですが、26項目中 13項目達成していればもらえま

すので、大宮南さんもやっていただきたいと思いま

す。来年度黒臼ガバナー補佐をお手伝いさせていた

だきますので、よろしくお願いいたします。 

藤井フヂ子会長 

 皆様お疲れ様でございまし

た。創立記念ということで大

勢の方に集まっていただき、

ありがとうございます。創立

は 6月 15日、今 44年間続い

ている訳ですが、多大なる先

人のお陰でここまでくること

ができました。会長が溝口会員のお父様、幹事が橋

本会員のお父様、副会長が清水会員のお父様なの
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で、本当に代々続いて素晴らしい大宮南なんだと思

いました。私がどうしてもお伝えしたいことは、皆

さんが紳士だということです。なぜなら女性の会員

が増えるということは皆さんが紳士だからだと心か

ら思っています。これからまだまだ発展するように

皆さんで頑張っていければ良いと思います。 

 今日は三上ガバナー補佐、柳川ガバナー補佐幹事

にいらしていただきました。コロナで活動がなかな

かできなかったのですが、一年間本当にありがとう

ございました。今日はゆっくり南の雰囲気を楽しん

で味わってお帰り下さい。 

  

  

黒臼 秀之幹事 

☆クラブより 

・越谷ロータリークラブ創立 60周年記念誌「継承」

届く。 

☆地区より 

・ウクライナ支援募金のお礼が届く。 

・「みらいの扉―まっチャンネルー」Vol.１２配信 

  内容：「ロータリー親睦活動月間」 

・2021年 5月 17日に開催された第 3グループ第 4

グループ合同インターシティミーティングの講演

録が『ロータリーの友』8月号に巻頭記事として

掲載されることが決まりました。  

 山崎 聡亮親睦委員長 

 ボウリングを企画しております。12日(日)2：00か

ら開催いたしますので、是非参加したい方は申し込み

下さい。12 名 4 レーンで開催いたします。名前の登

録を事前に行いますので私までご連絡下さい。 

催 羅博泰さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

橋本 洋子直前会長 

 皆様こんばんは。藤井年度

が有終の美を飾られる事、そ

して佐藤さんが素晴らしいス

タートを切ることを祈念いた

しまして乾杯をしたいと思い

ます。皆様座ったままで、 

＜乾杯＞ 

佐藤 一博会長エレクト 

来年 45周年ということで、来年 6月 15日の創

立記念日が木曜日ですので、その日に開催したい

と考えております。台湾永和 RCさんは川崎百合ヶ

丘 RCとタイミングを合わせてお呼びしようと企画

をしているところです。インターアクトクラブを

片柳中学校に設立していこうと考えています。 

溝口 泰男会員 

出席免除ですので例会出席はあ

まりしませんが創立記念日例会な

ので参加しました。個人的な事で

すが 33歳の時に親父が他界して

38年、いよいよ来年からせがれ

にバトンタッチですのでよろしくお願いします。 

斉藤 博一会員 

人数が 40人前後で金銭的に

厳しくなってきました。5周年

は内部で行うような形を取らせ

ていただいています。この後は

50周年ですのでそれなりにやっ

て行かなければならないと思います。 

柴田  覚会員 

30周年を経験したのが初めて

でした。3年 3カ月で会長をやれ

と言われ良い経験をしました。

3.11の時に開成高校 IACが自主

的に行動を起こしその熱意を感

じ、ロータリーに入って良かったと感じました。 

会員数38名  出席者数27名  出席率72.97％ 

欠席した免除適用を受けた会員数 1名 
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